
 

来月は作物部門の上野先生と草花部門の遠藤先生ですので楽しみにしてください! 

 
 

先生にインタビューしてみました! 

今月は、野菜部門の斎藤先生と作物部門の庄司先生にインタビューしました。 

 

 野菜部門 

 斎藤 慎吾先生 

           質問１       

            Q.なぜ、農業高校の教師になったのですか？ 

           回答 

            A.みなさんに、出会うためです！ 

           質問２ 

            Q.農業をするうえで大変なことは何ですか？ 

           回答 

            A.暑い、寒い、眩しい 

           質問３ 

            Q.皆さんに、育ててほしい花は何ですか？ 

           回答 

            A.君たち一人ひとりがすばらしい可能性を持った花です。 

             そういった意味では、それぞれが自分自身の花を咲かせて             

ほしいと思います。あと、ダリアとパンビオ 

 作物部門 

 庄司 典仁先生 

           質問１ 

            Q.なぜ農業高校の先生になったのですか？ 

           回答 

            A.楽しそうだと思ったから。 

           質問２ 

            Q.教師になって嬉しかったことは何ですか？ 

           回答 

            A.“先生のおかげで”と言われたとき 

           質問３ 

            Q.皆さんに育ててほしい野菜は何ですか？ 

           回答 

 A.夏野菜。プランターとかでも栽培できますよ。 
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